## Zeitungsausschnitt

CA Cronenberger Anzeiger vom 28.06.2017

## Unterstützung der Jugendfeuerwehr

Auch in diesem Jahr hat der Bürgerverein Sudbürger e.V. ein erfolgreiches Osterfeuer veranstaltet - ein Teil des Erlöses wurde am 19. Juni an den Förderverein zur Unterstützung der Jugendfeuerwehr gespendet.



Peter Vorsteher (1.) und Susanne Schmahl übergeben den Spendenscheck an den Jugendwart der FFC, Sascha Knoth (3.v.l.) und Löschzugführer Dirk Jacobs (r.).

gen Feuerwehr Cronenberg denschecks in Höhe von 500 wäre das Kultfest am Sudberg € wurde von dem Vorstand nicht denkbar. Die Einhaltung des Bürgervereins, Peter Voraller Sicherheitsbestimmung, steher (1. Vorsitzender) und sowie Kontrolle und Überwa- Susanne Schmal (stellvertrechung des offenen Feuers, tende Vorsitzende), am 19. sind für die Veranstaltung Juni vor dem Gerätehaus der ebenso wichtig wie das Holz. Freiwilligen Feuerwehr Cro-Die FFC übernimmt diese nenberg, Kemmannstraße Aufgaben seit Jahren mit un- 45, an den Löschzugführer ermüdlicher Tatkraft und freut Dirk Jacobs vorgenommen. sich daher besonders über Der Jugendwart der FFC, Sadieses Dankeschön. Eine of- scha Knoth vervollständigte

Ohne die Hilfe der Freiwilli- fizielle Übergabe des Spen-

die Übergabe. Die Jugendfeuerwehr des Löschzuges in Cronenberg umfasste bis zu diesem Datum sieben Leute, die bei ihrem Engagement aber auch für mehr gehalten werden können. Bei dem gerade erst abgehaltenen Feuerwehrfest haben sich gleich drei weitere Interessierte gemeldet, um sich über diese ehrenamtliche Tätigkeit zu informieren.

## 24. Cronenberger Werkzeugkiste: 8. Juli 2017

## Ranner

... in der Ortsmitte weisen auf das bevorstehende Gro-Bereignis in Cronenberg hin. Am Samstag in acht Tagen, dem 8. Juli 2017, um 9.30 Uhr eröffnen die bei-



den Schirmherren Oberbürgermeister Andreas Mucke und IHK-Präsident Thomas Meyer gemeinsam mit Stefan Alker, dem Vorsitzenden des Werkzeugkistenvereins die 24. Cronenberger Werkzeugkiste. Ein Termin, der in keinem Kalender in Cronenberg und Umgebung fehlen darf.

Für das Anbringen der grün-weißen Dekorationen und des großen Banners auf Höhe der Krings Ecke hat sich auch dieses Mal wieder die Cronenberger Feuerwehr stark gemacht. "Wir freuen uns sehr darüber, dass die Feuerwehr hier hilft", sagt Stefan Alker und dankt im Namen des Werkzeugkistenvereins. Rund 300 Meter grüne Wimpel verteilt auf etwa 25 Girlanden hat das Team von der Wache in der Kemmannstraße angebracht und dafür haben die etwa 30 Feuerwehrleute drei Abende geopfert.